

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

Proyectos ciudadanos van a desempate

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

En julio y agosto próximos el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organizará mil 815 asambleas ciudadanas para que se elijan los comités ejecutivos que llevarán a cabo los proyectos

de Presupuesto Participativo de 2020 y 2021, pero en esas asambleas los ciudadanos también deberán decidir sobre los casos en los que hubo un empate de votos entre dos proyectos.

“Tenemos 49 casos de empates en el primer lugar y 175 casos en los que ganó

el mismo proyecto en ambos años (2020 y 2021), y en las asambleas ciudadanas se deberá definir cuál se va a ejecutar”, dijo Ernesto Ramos, consejero del IECM y presidente de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación.

En marzo de 2020 se llevó a cabo la votación para elegir los proyectos de Presupuesto Participativo de 2020 y 2021, pues la Ley de Participación Ciudadana no permite hacer esa votación en un año electoral como éste, por lo cual en algunas colonias los vecinos propusieron lo mismo, por si en alguno de los dos años perdían.

Los proyectos de presupuesto participativo pueden ser desde compra de cámaras hasta juegos de un parque.



Foto: Especial

El IECM organizará mil 815 asambleas ciudadanas.



Proyectos ciudadanos van a desempate organizarán mil 815 asambleas

El IECM planea asambleas ciudadanas para que se elijan los comités ejecutivos que llevarán a cabo los proyectos de Presupuesto Participativo

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/proyectos-ciudadanos-van-a-desempate-organizaran-mil-815-asambleas/1455974>

GEORGINA OLSON | 05:27 hrs.

CIUDAD DE MÉXICO. En julio y agosto próximos el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organizará mil 815 asambleas ciudadanas para que se elijan los comités ejecutivos que llevarán a cabo los proyectos de Presupuesto Participativo de 2020 y 2021, pero en esas asambleas los ciudadanos también deberán decidir sobre los casos en los que hubo un empate de votos entre dos proyectos.

Tenemos 49 casos de empates en el primer lugar y 175 casos en los que ganó el mismo proyecto en ambos años (2020 y 2021), y en las asambleas ciudadanas se deberá definir cuál se va a ejecutar”, dijo Ernesto Ramos, consejero del IECM y presidente de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación.

En marzo de 2020 se llevó a cabo la votación para elegir los proyectos de Presupuesto Participativo de 2020 y 2021, pues la Ley de Participación Ciudadana no permite hacer esa votación en un año electoral como éste, por lo cual en algunas colonias los vecinos propusieron lo mismo, por si en alguno de los dos años perdían.

Los proyectos de presupuesto participativo pueden ser desde compra de cámaras hasta juegos de un parque.